

長崎県と株式会社ポケモンの連携協定締結にともない フルラッピングバス及びポケモンマンホール『ポケふた』のお披露目を開催

2018年以降、株式会社ポケモン様は、多くの都道府県と連携協定を結び「ポケモンローカルActs」と銘打ち、様々な活動を行っております。長崎県と株式会社ポケモンが連携協定を締結し、今後長崎県で様々な取り組み行っていきます。当社としても地域活性化への協力企業として「ながさき未来応援ポケモン」に就任した「デンリュウ」のデザインでフルラッピングしたバスの運行を開始します。運行開始に先立ち、佐世保市様の主催で以下のとおり、お披露目を開催いたします。



【お披露目会について】

- ①日 時 令和6年6月29日（土）13：30～14：00
- ②場 所 させば五番街 SASEBOモニュメント前（雨天時：新みなとターミナル内）

【「デンリュウ」がデザインされたフルラッピングバスの運行開始について（西肥自動車）】

- ①運行開始 令和6年6月30日（日） ※お披露目会の翌日より
- ②運行路線 高速バス『佐世保～福岡線（させば号）』
- ③ダイヤ 往路…佐々インター9時25分発 → 佐世保バスセンター10時00分発
復路…博多バスターミナル17時06分発 → 天神高速バスターミナル17時30分発
※上記ダイヤは車両運用の都合等により、運行出来ない場合がございます。

ー フルラッピングバスのデザイン ー

〔歩道側〕



〔車道側〕



【長崎県初の『ポケふた』設置について（佐世保市）】

『ポケふた』は第一弾として長崎県内5市町に株式会社ポケモンから寄贈されますが、佐世保市が県内初の設置となります。世界でひとつの佐世保市オリジナルマンホールです。

『ポケふた』は順次、位置情報ゲームアプリ『Pokemon GO』のポケストップとして登場する予定です。

なお、お披露目会では、ながさき未来応援ポケモンの「デンリュウ」も登場します。

《本件に関するお問い合わせ》
西肥自動車株式会社 自動車部
TEL：0956-23-2155